

CDU-Fraktion | Am Packhof 2 – 6 | 19053 Schwerin

Schwerin, 26.11.2025

Stellungnahme der CDU-Fraktion zum Bürgerentscheid zur „Kieler Straße“ am 25. Januar 2026

Die CDU-Fraktion in der Stadtvertretung empfiehlt allen Bürgerinnen und Bürgern, die sich am Bürgerentscheid beteiligen, mit **NEIN** zu stimmen.

Lankow ist ein wachsender Stadtteil. Viele neue Wohngebiete sind in den vergangenen Jahren entstanden. Die Stadt hat sich deshalb schon vor 5 Jahren dazu entschieden, dass Einzelhandels- und Gesundheitszentrum in der Kieler Straße weiterzuentwickeln. Es sollen dort neue Arztpraxen und Flächen für den Einzelhandel entstehen. Wir sichern damit die medizinische Versorgung im Stadtteil und im gesamten Nordwesten unserer Stadt. Gleichzeitig kann der dort ansässige Supermarkt seine Flächen erweitern und ein besseres Angebot für seine Kundinnen und Kunden schaffen.

Weiterhin sollen Wohnungen für jeden Geldbeutel geschaffen werden. Der Bedarf an neuem Wohnraum ist ungebrochen. Wir wollen auch in Lankow ein Angebot für alle Generationen schaffen. Um das Projekt umzusetzen, muss die Fläche des Spielplatzes in der Kieler Straße verkleinert werden. Der Investor hat sich verpflichtet, drei Ersatzstandorte angrenzend an die vorhandenen Spielplatzfläche zu schaffen. Das ist aus unserer Sicht ein guter Kompromiss, um unseren Jüngsten auch in Zukunft ausreichend Möglichkeiten zum Spielen zu geben.

Die Ortsteilvertretung Lankow und die Stadtvertretung haben für das Projekt gestimmt. Unterstützen auch Sie am 25. Januar die Entwicklung des Einzelhandelsstandortes, eine bessere medizinische Versorgung, die Schaffung von Wohnungen und den Bau von drei neuen Spielplätzen und stimmen Sie beim Bürgerentscheid mit **NEIN**.

Gert Rudolf und die Mitglieder der CDU-Fraktion